
En  febrero  se  reanuda  el
fútbol  en  Tunuyán  y  se
comienza  a  implementar  el
Sistema COMET
31 enero, 2023

Así lo confirmó el presidente Alberto Estrella.

Luego  de  parar  el  fútbol  a  finales  del  año  pasado,  el
presidente de la Liga de Fútbol de Tunuyán, Alberto Estrella,
informó al Cuco Digital que el 8 de febrero se reanudará el
torneo. Restan jugar las dos últimas fechas para conocer a los
cuatro clasificados a la instancia final.

“Vamos a retomar el campeonato que quedó parado a fin del año
pasado por el Mundial. Previo a que se jueguen las dos fechas
que  quedan,  el  próximo  miércoles  8  de  febrero  jugarán  un
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postergado Tunuyán Sport Club ante Independiente las Rosas”,
dijo Alberto Estrella.

Sistema COMET en la Liga de Fútbol de Tunuyán

Desde hace poco más de medio año, en varias ligas del interior
del país se ha comenzado implementar el sistema COMET, el cual
consiste en el empadronamiento de jugadores de cada uno de los
clubes. En el Valle de Uco hasta ahora sólo lo ha incorporado
la Liga Sancarlina.

Este sistema, le permite al club tener un registro de cada
nombre y si ese jugador a futuro pasa a un club de mayor
envergadura, la institución de origen tendrá la posibilidad de
reclamar por los derechos de formación y de esa manera poder
obtener un porcentaje de una hipotética venta.

Desde  la  Liga  de  Fútbol  de  Tunuyán,  el  propio  presidente
Estrella comunicó que “los clubes de la liga ya tienen que
empezar a traer cada uno sus planillas con los jugadores, así
nosotros comenzamos a realizar los trámites de los padrones”,
finalizó Alberto Estrella.


